



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. November 2024

Homepage, Verkehr

Verkehrsbehinderungen durch Sperrung der A66 am Donnerstag und Freitag erwartet

Die Autobahn GmbH sperrt von Donnerstag, 14. November, 9 Uhr, bis Freitagabend, 15. November, die Fahrbahn der A66 in Richtung Frankfurt zwischen Frauenstein und dem Schiersteiner Kreuz. Grund ist die Erneuerung der Fahrbahn und der schadhaften Betonplatten. Der Verkehr wird über Schierstein über die Anschlussstelle Äppelallee zurück auf die A66 geleitet.

Aufgrund der Fahrbahnsperre rechnet die Stadt Wiesbaden an diesen beiden Tagen mit einem stark erhöhten Verkehrsaufkommen und damit auch mit erheblichen Problemen auf der Umleitungsstrecke in Schierstein. Die Stadt bittet darum, diesen Bereich möglichst weiträumig zu umfahren beziehungsweise nach Möglichkeit, Fahrten während des Hauptberufsverkehrs ganz zu vermeiden.

Wer aus dem Untertaunus über die B260 in Richtung Frankfurt am Main (A66) oder aus dem Rheingau über die B42 in Richtung Frankfurt am Main (A66) in die Wiesbadener Innenstadt fährt, dem empfiehlt die Stadt, die Umleitungsstrecke über Schlangenbad / Georgenborn zu nutzen.

Reisende aus dem Rheingau in Richtung Frankfurt können bei Bedarf über die Rheinfähren bei Rüdesheim und Oestrich-Winkel auf die rheinland-pfälzische Seite wechseln, insbesondere mit dem Ziel Mainz.

Am vergangenen Mittwoch, 6. November, sind zwei Betonplatten auf der Fahrbahn der A66 gebrochen. Seitdem ist der rechte Fahrstreifen gesperrt. Die Autobahn GmbH empfiehlt, auf die aktuellen Verkehrsmeldungen im Rundfunk zu achten, eventuelle Störungen bei der Routenplanung zu berücksichtigen und ausreichend Fahrzeit einzuplanen.

+++